

KATA PENGANTAR



Segala puji bagi Allah SWT., Pencipta dan Pemelihara alam semesta, shalawat serta salam semoga terlimpah bagi Muhammad SAW., keluarga dan para pengikutnya yang setia hingga akhir masa.

Atas rahmat Allah SWT., akhirnya Penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini, meskipun proses belajar sesungguhnya tak akan pernah berhenti.

Maksud dan tujuan penulis menyusun penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi syarat dalam menyelesaikan program Strata Satu (S1) jurusan Sistem Komputer pada Fakultas Teknik dan ilmu Komputer Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM) dengan judul **Desain dan Implementasi Sistem Pemantau Cuaca dengan Aplikasi Telegram.**

Penulis sangat menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, baik dalam metode penulisan, penyajian maupun pembahasan materi, sehingga kiranya masih banyak yang perlu diperbaiki. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun sehingga dapat memperbaiki kekurangan dikemudian hari.

Tugas Akhir ini sesungguhnya bukanlah sebuah kerja individual dan akan sulit terlaksana tanpa bantuan banyak pihak, oleh karena itu penulis mengucapkan banyak terima kasih dengan penuh rasa hormat kepada yang terhormat Bapak Ir. Syahrul, M.T., selaku Dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya untuk membimbing Penulis dalam penulisan skripsi ini, namun dengan segala kerendahan hati, Penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Yth. Bapak Dr. Ir. Herman S. Soegoto, MBA., selaku Dekan Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM) Bandung.

2. Yth. Bapak Usep Mohamad Ishaq, Ph.D. selaku Ketua Program Studi Sistem Komputer
3. Yth. Bapak dan Ibu seluruh staf dosen Jurusan Sistem Komputer yang telah memberikan ilmu, motivasi dan bantuan kepada penulis.
4. Serta seluruh pihak yang telah mendukung dan memberikan motivasi dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu.

Selain itu penulis ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada Ayah dan Ibu tercinta yang telah memberikan cinta, kasih, doa, perhatian dan materi selama ini kepada penulis, untuk keluargaku dan seluruh keluarga besarku di subang yang telah memberikan dukungan untukku, terima kasih ya. Untuk saudara-saudaraku terima kasih atas doa dan semangat buat penulis.

Akhirnya, Penulis berharap semoga penelitian ini menjadi sumbangsih yang bermanfaat bagi dunia sains dan teknologi di Indonesia, khususnya disiplin keilmuan yang Penulis dalami.

Bandung, Agustus 2019

Penulis